

JACQUES GAILLOT, EL OBISPO CONTESTATARIO, HA FALLECIDO A LOS 87 AÑOS

(Le Point, 13 abril 2023)

Monseñor Jacques GAILLOT, obispo contestatario que defendió la causa de los divorciados, homosexuales e inmigrantes dentro de la Iglesia, falleció en París, este miércoles 12 de abril, a los 87 años, según supimos de la Conferencia de Obispos de Francia (CEF).

Jacques GAILLOT murió tras una rápida enfermedad, dijo un familiar del obispo. "Murió tranquilo, sereno, rodeado de sus seres queridos. La diócesis de Évreux había indicado recientemente que el obispo GAILLOT sufría de cáncer de páncreas.



Una relación difícil con el Vaticano

Había sido obispo de Évreux durante trece años, de 1982 a 1995, antes de que el Vaticano lo destituyera debido a sus posiciones poco ortodoxas dentro de la Iglesia. La cobertura mediática, choca y enfada en las altas esferas, hasta que el Vaticano, "desorientado", pide a los obispos de Francia que limpien sus casas.

Tras su expulsión de la diócesis de Évreux, fue nombrado obispo honorario *in partibu* de Parténia, diócesis de Mauritania desaparecida en el siglo V. El obispo

GAILLOT hizo entonces de esta diócesis “virtual” un instrumento de defensa de los excluidos (indocumentados, sin techo, etc.).

En septiembre de 2015 fue recibido por el Papa Francisco durante casi una hora, ante quien defendió la causa de los divorciados, homosexuales e inmigrantes. “Más allá de ciertas posiciones que puedan haber dividido, recordamos que mantuvo sobre todo la preocupación por los más pobres y las periferias”, declaró la CEF.

Comprometido hasta el final de su vida

Nacido el 11 de septiembre de 1935 en Saint-Dizier, Haute-Marne, hijo de comerciantes de vino, es licenciado en teología y diplomado por el Instituto de Liturgia, y fue ordenado sacerdote en marzo de 1961, después de haber sido movilizado veintiocho meses en [Argelia](#).

“Hasta hace poco, seguía visitando a los presos en prisión, y todavía era presidente de honor de ¡Derechos al frente!, una asociación para la defensa de los excluidos y los sin techo que había creado en particular con Jacques HIGELIN y el profesor SCHWARTZENBERG”, dijo alguien cercano al obispo.

(NS: Jacques GAILLOT era miembro de la Fraternidad Sacerdotal Iesus Caritas)

